

令和2年度 延岡市立方財小学校 学校評価書

本年度の重点目標	① かしこく（個に応じた学力の向上） ② やさしく（思いやりの心と節度ある行動の育成） ③ たくましく（体力向上と健康で安全な教育の推進） ④ とともに（家庭や地域、関係機関との連携）
-----------------	---

4段階評価：4 期待以上
 3 ほぼ期待どおり
 2 やや期待を下回る
 1 改善を要する

評価項目	評価指標	自己評定	自己評価結果の考察・分析	学校評議員コメント	評価
個に応じた学力の向上	① 基礎学力の確実な定着 ② 自ら学び考え行動する力の育成 ③ 家庭学習の充実と習慣化 ④ 読書活動の推進・日常化 ⑤ アウトプットを重視した学習活動を工夫している。	2.4	○ 宿題の提出状況は良かった。引き続き指導していきたい。宿題の質の向上にも取り組んでいきたい。 ○ 家庭学習の進め方については、5月の全校集会で指導を行い、月末に指導週間を設けて確認した。 ○ 読書祭りやおすすめブックの紹介など、本に親しんでもらえるような取組ができた。毎日の図書貸し出しも行えた。 ○ アウトプットを意識した指導はどうあればよいか今後も追究する必要がある。	○ 保護者アンケートでの「学ぶ意欲を持ち・・・」は評価が高いが、「準備などの習慣・・・」は評価が低いことに若干矛盾を感じました。もう少し具体的に問題点を探る必要があるようです。 ○ 学校としての取組は見えていますが、成果につながっていない部分があり残念です。 ○ 読書の習慣化の手立てをお願いします。	3.0
思いやりの心や節度ある行動の育成	① 基本的な生活習慣の育成 ② 自主的な活動が実践できる場の確保 ③ 体験活動の推進を通じた豊かな心の醸成 ④ 個に応じた支援の充実	2.6	○ 7月、12月に生活指導週間を実施し、基本的な生活習慣の育成に努めた。 ○ 元気で明るいや正しい言葉遣いは、おおむねできている。継続して指導していきたい。 ○ 特別支援教育コーディネーターを中心に、個に応じた支援の充実に努めた。	○ 特別支援教育コーディネーターについて詳しく教えて頂きたいです。	3.1
体力向上と健康で安全な教育の推進	① 体育科学習・業間活動の充実による体力の向上 ② 安全教育の充実による判断力・実践力の向上 ③ 保健指導の充実による健康に関する意識の向上	3.0	○ 新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、体力テストは実施できなかったが、体育科学習・業間活動を通して、児童の体力の向上に努めた。 ○ 計画的に避難訓練を実施し、安全教育の充実による判断力・実践力の向上に努めた。 ○ 学年の発達段階に応じた保健指導を今後も継続していきたい。	○ 「判断力・実践力の向上」は安全教育だけに限らず、とても重要であると思います。	3.1
家庭や地域、関係機関との連携	① 地域の素材・人材・施設活用の工夫 ② 保護者や地域への定期的な学校・学級便りの発行 ③ 関係機関、各地域役員との積極的交流と連携	2.6	○ 新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、地域の素材・人材・施設の活用や関係機関、各地域役員との積極的交流が思うようにできなかった。新型コロナウイルスの感染終息後は、積極的な活用に努めたい。 ○ 保護者や地域へ定期的に学校・学級便りを発行することができた。	○ コロナウイルスの問題に直面したことで地域・保護者との交流方法を見直す良い機会ができたのではないのでしょうか？新たな情報発信の方法を確立する必要があるようです。	3.0

【学校評議員による総評】本年度の取組について、次年度への改善に向けて

- 今年度の行事参加は、7月の参観授業と評議員会のみとあまりに少なく、評価するのが難し過ぎました。ただし、その時の印象としては、複式学級の難しさを抱えながらも、先生方の工夫により、小規模校らしい目の行き届いた授業が行われていると感じました。来年度は、多くの行事に参加できるようになることを祈り、総評とさせていただきます。
- コロナ禍で学校行事の参加、参観もできませんでしたが、学校便りで活動内容は十分伝わりました。今後も地区民が学校に目が向く便りの発行をお願いします。
- 点と点を結ぶ線の流れでしょうが、家庭の事柄（生活習慣等）も学校の指導として入るのは大変ですね。新型コロナウイルス感染防止のため、色々な事が中止、制限される中、子供達のため頑張っておられる先生方に感謝します。ありがとうございます。
- コロナ禍において臨時休校などがあり、様々な場面（授業・給食・地域交流）での工夫が強いられる一年でご苦労したことと思いますが、次年度も児童の皆さんが楽しめるような取組をお願いします。

